

Yo no declino, reta Monreal

Es un orgullo ser excluido, dice aspirante

Afirma senador
que candidaturas
no se construyen
desde el poder

MAYOLO LÓPEZ

Excluido del mitin de Toluca que sirvió para que se placearan Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López, el senador Ricardo Monreal aseguró que peleará por la candidatura de Morena a la Presidencia de la República en 2024.

“No voy a declinar”, señaló en rueda de prensa en el Senado.

El coordinador de Morena aseguró que no fue convocado por el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, al desayuno previo a la concentración en el centro de la capital del Estado de México, aunque sí a ese acto masivo, al que decidió no asistir porque tenía otro asunto que desahogar.

El zacatecano previó que las candidaturas de Sheinbaum, Ebrard y López se desinflarán porque están construidas desde el poder del Gobierno federal.

“Desde el poder, se pueden construir artificialmen-

te candidaturas, pero serán endebles y caprichosas. No aspiramos a que se nos promueva”, argumentó.

Monreal reconoció que sus correligionarios de Morena lo excluyeron del movimiento y, de facto, de la carrera por la sucesión presidencial.

“Es un timbre de orgullo que me excluyan”, dijo, aparentando ecuanimidad. Firme en su aspiración, dijo de hecho que pretende “ser el Presidente de la reconciliación nacional”.

“Me han colocado, dentro de Morena, como opositor, pero no voy a declinar, no voy a sucumbir”, recalcó.

Monreal consideró que la concentración en Toluca representó un acto anticipado de campaña de carácter ilegal.

“Sí hay promoción anticipada (de aspirantes), pero nadie puede negar que hay actos anticipados. No voy a denunciar a nadie, quiero llevar la fiesta en paz. Pero no es bueno que la democracia se vulnere con ilegalidades.

“Yo vi ayer (domingo) ca-

miones, espectaculares, letreos, playeras: todo un operativo que nadie puede negar que sean actos anticipados de campaña”, sostuvo.

Incluso, cuestionó a los aspirantes presidenciales que ostentan cargos públicos, como la Jefa de Gobierno y los secretarios de Gobernación y de Relaciones Exteriores.



“No basta con que pidas permiso o pidas que se te exente del pago del día o que te descuenten. La función no tiene descanso. Todos son días en los que no te puedes quitar la camiseta por la noche y ponértela en la mañana. Eso no se puede.

“No es bueno que la democracia se esté vulnerando con ilegalidades”, advirtió.

Monreal reiteró su rechazo a las encuestas como método definitivo de la candidatura presidencial, aunque insistió en que dará la pelea para inscribirse en el proceso como precandidato.

Ricardo Monreal senador de Morena

/// No aspiramos a que se nos promueva o se nos apadrine. A lo que aspiramos es a que se fijen reglas claras de participación, sin favoritismos, para que la población sea la que decida”.

